

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: El Mercurio

Fecha: Miércoles 2 de noviembre de 2016

Página: 5A

Año: 92

Edición: 34.897

Descriptor: **INDIA-ARTESANÍAS, CINE INDIO, INTERCAMBIO CULTURAL-INDIA.**

Mayor intercambio cultural interesa a India en Ecuador



Prabhat Kumar, embajador concurrente de la India, en Ecuador, está en Cuenca para inaugurar, hoy, una muestra cultural que se agrega al “XIV Festival Artesanías de América 2016” que desde este día, con entrada libre, presenta el Centro Interamericano de Artesanías y Artes Populares (CIDAP).

Se trata de muestra de arte, de más de 120 piezas elaboradas de manera artesanal, pero referentes, sobre todo, a la diversidad cultural y religiosa de la India. Los pobladores de país profesan muchas religiones, es junto con Indonesia, el país con mayor cantidad de musulmanes, hay 20 millones de cristianos, recordó el embajador.

En la muestra, sin embargo, se podrá apreciar imágenes, trabajadas en madera y otros materiales, de divinidades indias como la diosa Kali; Ganesh, con cuerpo de ser humano y cabeza de elefante. Pero también representaciones de Buda, (Sidartha

Gautama), fundador de la fe budista y quien nació en el actual territorio de la India, hacia el año 600 antes de Cristo, aproximadamente.

El embajador Kumar participará en la apertura de la muestra, que incluirá una ceremonia especial de encendido del fuego y la izada de la bandera india. Añadió el diplomático, cuyas oficinas están en Bogotá, que a futuro se podría tener mayores intercambios culturales con el Ecuador, como traer grupos artísticos o musicales.

También refirió que una una de las mayores manifestaciones culturales de la India en el extranjero es el yoga, práctica de la cual hay varias escuelas y seguidores en el Ecuador.

La influencia de esta corriente de pensamiento y espiritualidad ha llegado hasta que en 2014, la Organización de Naciones Unidas, (ONU), ha declarado al día 21 de junio como el Día Internacional del Yoga. En la última fiesta, hubo unos 500 participantes en Quito y otros 500 en Guayaquil, señaló.

Cine

La industria cinematográfica de la India, comúnmente denominada Bollywood, ha alcanzado un desarrollo que le permite producir una media de mil películas por año y ahora trabajan también en el doblaje de los filmes, a fin de conquistar nuevos mercados como el latino, (por ejemplo, en Estados Unidos) inclusive ya hay muchos seguidores de los actores del cine indio. En Colombia, un canal pasa de dos a tres películas por semana. (AVB)-(I)

MÁS

DETALLES

– La muestra “Increíble India”, será parte del Festival de Artesanías de América que inaugura hoy el CIDAP y en la que se exhibirán obras elaboradas en madera; textiles y otros, además gastronomía y música.

– Se podrá, por ejemplo, apreciar muy elaboradas artesanías en madera, representaciones de las divinidades de las religiones y credos hindús como la diosa Kali o Ganesh, de cuerpo humano y cabeza de elefante.